
 

 

REQUERIMENTO 2024/CMM 

(Do Sr. Dudu Tavares) 

Consoante disposição do artigo 110, inciso IV do regimento interno desta Egrégia 

Casa, solicito que seja enviado cópia deste e ofício ao Exmo. Sr. Diretor-Presidente da 

Companhia de Iluminação Pública, Energia Sustentável e Saneamento do Município – 

CIPEMAC, requerendo troca de luminárias no Ramal Dra. Mércia Andrade, 

localizado no KM 12. 

JUSTIFICATIVA 

Tal solicitação segue no sentido de que a referida comunidade se encontra sem 

iluminação pública e para que sejam evitadas ações nocivas contra cidadãos de bem que 

ali residem e pelos trabalhadores que chegam e saem de suas residências pelo turno da 

noite. Daí a necessidade desse importante atendimento de ordem pública, no sentido de 

proporcionar a todos que residem nesses espaços, mais conforto, segurança e 

tranquilidade.   

Desse modo, rogando a aquiescência do Douto Plenário, pede-se o envio de 

expediente ao Senhor Diretor para que adote as providências requeridas por aqueles dos 

quais emanam todos os poderes. 

Palácio JANARY NUNES, em 16 de outubro de 2024. 

 

Eduardo Tavares 
   Vereador (PDT/AP) 
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